

年金カット法案の廃案を国に申し入れを

【答弁】現在、国会では、高齢者世代に配慮しつつ、現役世代の賃金変動にあわせ年金額を改定することで、世代間の公平性と、若い世代の将来の年金水準を確保し、安定した制度とするため、法律案が審議されている。このことから、



裏面もご覧下さい
【答弁】現在、国会では、高齢者世代に配慮しつつ、現役世代の賃金変動にあわせ年金額を改定することで、世代間の公平性と、若い世代の将来の年金水準を確保し、安定した制度とするため、法律案が審議されている。このことから、



大滝 実 議員

羽田空港の新飛行経路案 国土交通省は住民の不安と心配にいたえよ

港区議会第4回定例会が11月24日から開かれました。日本共産党港区議員団から、大滝実議員と風見利男議員が本会議で区長・教育長に質問しました。

年金制度改革関連法案について、区として特段の要請をすることは考えていない。

羽田新飛行経路案について

国民年金法等改定案について

【質問】今度の法案では、賃金に合わせて給付が引き下げられるので、物価が上がっているのに年金は切り下げる。物価も賃金も下がった場合、現行では物価に合わせて引き下げられるが、今度は賃金の下げ幅が大きければ賃金に合わせて給付が下げられる。物価と賃金の変動がどうなるとも、ひたすら低い方に合わせて年金を押さえ込むもの。実質賃金が5年連続で前年を下回っており、今後も賃金が上り続ける保証はないから、容赦なく年金額が下げられるこになりかねない。高齢者も現役世代も不安を招く年金カット法案＝国民年金法等改定案を廃案にするよう国に申し入れること。

【質問】羽田空港の新飛行経路案についての説明会が10月19日に高輪区民センターでおこなわれた。参加者が、心配される騒音や落下物など具体的に聞いても、国交省はまともに答えない態度だった。終了間際に、参加者から、次の説明会についていつやるのか、具体的に答えて欲しい旨の質問があつたが、いつやるかは答えず、「準備が整つたら連絡する」というものだった。区民はどんな影響を受けるのか真剣に考えており、国はまじめに答える責任がある。

高輪地域の説明会をすみやかに実施し質問に正面から答えること。平日の夜や土曜の午後に実施すること。

他の各地域でも同様に実施するよう国交省に強く要求すること。

区立スポーツセンターなどの高校生の利用料金について

【質問】スポーツセンターやゆとりーむ、学校のプール開放等々、高校生の利用料金は大人と同額。児童福祉法では、少年を「小学校就学の始期から、満18歳に達する者」と定めている。小・中学生と高校生を分けてはいない。高校生料金を小・中学生と同額に改正すること。

【答弁】公の施設の高校生の利用料金のあり方については、高校生の利用実態や受益者負担の原則との均衡、また、歳入に与える影響など、現在、検討している。

2016年港区議会第4回定例会

日本共産党
港区議員団ニュース 2016年12月号外
港区芝公園1-5-25 (3578)2945~6
ホームページ
<http://www.jcp-minatokugidan.gr.jp>

なんでも相談会 困った時は すぐ相談を！ お気軽にご連絡下さい。弁護士も対応します TEL 3578-2945

園庭のある保育環境の整った区立認可園の建設を

☆ その他の質問項目 ☆

- マイナンバー制度の中止を求めるについて
 - 入札制度の改善について
 - 区内の公有地の活用について
 - 公衆浴場の確保策について
 - 高齢者健康ポイント制度について
 - 子どもの貧困対策について
 - シルバーパスの費用を多段階とすることについて
 - 学校給食、食材購入費への助成について
 - 学校図書館の充実について
 - 学校トイレの改善について
 - 同性パートナーシップ証明証交付について
 - アスベスト対策について
 - 視覚障害者が自由に外出できるよう、横断歩道におけるエスコートゾーンの設置・促進、音の出る信号機設置について
 - B型肝炎ワクチン接種費用助成について
 - インフルエンザ予防接種の接種費用助成について
 - AEDの設置を町会や自治会、管理組合等の協力を得て設置することについて

子どもの貧困対策について



風見 利男 議員

災害対策について

担軽減を図る支援制度創設を要望した。(3)国の動向を注視し、支給回数が変更となつた場合、適切に対応していく。

の認可園の誘致を中心に進めており、その結果、園庭のない保育園が多数になった。園庭のある保育環境の整った区立認可園の建設に早急に取り組むこと。

するより、医師会の意見も聞き準備すること。

【答弁】①医師会から災害医療コードィネーターを選任し、災害拠点病院等の協力を得て、災害医療の仕組みを進めていく。この中でVTE対策も検討する。

②段ボール業界と災害時協力協定も視野に検討する。

保育園待機児童解消について

【質問】 私どもは、これまでも区立の認可保育園の建設を求めてきた。しかしこの間、区は、私立

【質問】赤門の文化財指定と本格的な修理工事について、すみやかに取り組むよう要望する。

①来年は赤門竣工から80年の記念すべき年となる。増上寺や地元関係者、歴史研究者などの協力も得て、赤門の歴史を後世に残す資料作成をおこなうこと。
②80周年記念の特別展を開催すること。

【答弁】①歴史研究者等を交え
た調査・研究を行い、大門の歴史、
文化財の価値を資料にまとめ区民
に周知しいく。②増上寺や関連資
料の所蔵機関と協議し、開催方法
等を含め検討していく。